
Pièces 4 Pièces

Superficie 124 m²

Référence 86054322

Prix 1 675 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat
Appartement à vendre (06230)
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Situé dans la résidence soignée La Ferme Saint-Jean, à quelques minutes à pied

des plages et du centre de Saint-Jean-Cap-Ferrat, cet appartement traversant offre

une qualité de vie rare dans un cadre calme et  verdoyant.  Occupant le deuxième

étage avec un accès direct par ascenseur depuis l'extérieur et depuis le garage, ce

bien  d'environ  102  m²  dispose  d'une  triple  exposition  :  est,  sud  et  nord.  Il  se

compose  d'un  séjour  lumineux,  d'une  cuisine  semi-ouverte  en  bon  état,  de  trois

chambres et de deux salles de bains. Les volumes sont généreux et chaque pièce

bénéficie d'un bel ensoleillement ...

Located  in  the  well-maintained  residence  La  Ferme  Saint-Jean,  this  east-facing

three-bedroom  apartment  offers  comfortable  living  just  a  short  walk  from  the

beaches and the heart of Saint-Jean-Cap-Ferrat.Situated on the second floor with

elevator  access  directly  from  outside  of  the  apartment  from  the  garage,  the

apartment  spans  approximately  102  m²  of  interior  space.  The  layout  includes  a

spacious living area, a semi-closed kitchen in good condition, three bedrooms, and

two  bathrooms.  Each  room  is  well-proportioned  and  benefits  from  natural  light

throughout the day.The property features four ...

MARKS REAL ESTATE

6 Avenue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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